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いよいよ運動会に向けて！【１０月３日（土）開催予定】 
 新型コロナウイルスの感染拡大になかなか歯止めがかかりません。滋賀県下の感染者数もあっという間に400

名を超えてしまいました。このような中で、どのような運動会を開催することができるのか、先生方と相談しなが

ら、模索を続けています。現在のところ、子どもたちが出場する種目は、５０m走から100m走まで、学年の力

に応じて走る徒走、学年部でする団体演技、リレーなど団体で競う団体競技、そして応援合戦を考えています。密

を避けるために、団体演技でも身体接触はありません。演技中も適切な距離を保っての演技になります。距離は離

れていても、心は１つ、気持ちはぐっと密になった演技をどの学年部も目指しています。また、いつもの年のよう

な大きな声は出せない応援合戦…どんな形で発表できるかは未知数ですが、子どもたちの苦心・工夫に思いをはせ

ながらご覧いただければと思います。距離が離れてしまっている分、気持ちも合わせにくい、大きな声が出せない

分、気分も盛り上がらなくて応援に力が入らない…きっと練習の過程ではこうした壁にぶつかることでしょう。そ

れをどう乗り越えて、本番を迎えることができるのか。９月中旬からの練習にかかっています。 

例年の運動会なら、本部席や来賓席が設けられている場所に、保護者の観覧席を設けます。その対面にも観覧席

を設けます。そして、トラックの四隅に４色の色に分かれた子どもたちの応援席を設けます。１０月開催にしたの

と、応援席を広くとっているので、これまでのようにテントはありません。テントは本部（放送）と救護に限定し

ます。保護者の皆様は、お子さんの出番以外は、運動場いっぱいに広がっていただいて参観ください。お子さんの

出番になったら、正面と対面の２カ所に設けた観覧席から見ていただく予定です。お心づもりをお願いいたします。

また、子どもたちも楽しみにしているとは思いますが、密を避けるために、午前中のみの開催とし、お昼は帰って

食べていただくことになります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

道徳参観【９月１７日（木）３校時開催予定】 
 １学期の学習参観日のように、５日間に分けて密を避けるといいのですが、今回は全校一斉に道徳の時間を参観

いただく関係で、参観いただく保護者の皆様の密は避けられません。また、子どもたちが教室いっぱいに広がって

授業をしていますので、廊下から参観いただくことになります。学習している子どもたちの様子を十分参観いただ

くことはできませんが、譲り合って短時間での参観にご協力ください。その日に学習します道徳のテーマについて、

またお家で語り合っていただくなど、短い時間の参観であっても、子どもたちの活躍、学習意欲に寄り添っていた

だく機会にしていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

参観前に予定されていた教育講演会は中止 
 PTA研修・人権教育推進部で計画いただいていた教育講演会は、歌を中心とした講演会だったために、新型コ

ロナウイルスの感染拡大防止の観点から、やむなく中止させていただきます。せっかく計画いただきましたが、実

施できなかったことをお詫びいたします。 

泊を伴う県外での修学旅行等の中止 
 ８月２４日付けの町教育委員会からのお知らせでご存知のとおり、泊を伴う県外での修学旅行等を中止すること

になり、６年生が予定していた三重県ともやま公園での自然体験教室はできなくなりました。参加児童の中に、当

日新型コロナウイルスに感染する児童が現れた場合、２週間あまり現地に留まって自宅に戻れなくなる可能性もあ

るからです。大変残念ですが、自然体験教室で実施する予定だったシーカヤックは、琵琶湖でのカヌーに変えて実

施します。近江八幡の休暇村での活動に変えましたので、午前中にカヌーの体験をし、午後からは安土城跡を訪ね、

歴史学習の一環とする予定です。一泊するという楽しみがなくなってしまいましたが、いたしかたありません。変

更した今回の学習と奈良方面への校外学習を今年度の修学旅行に位置づけて、実施していきたいと考えています。 

 また、５年生以下、各学年の校外学習も、工夫しながら実施予定でいます。新型コロナウイルスに感染しないよ

うに、十二分に気をつけ合って、楽しい思い出となるよう実施できるように努力して参ります。 
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車での送迎時のお願い 

ここ数日、子どもたちの登下校時に雷雨が心配される時や、連日の猛暑のために熱中症対策として車でのお迎え、

ありがとうございます。子どもたちは、本当に喜んでいることがよく分かりますし、長い距離を歩いて帰って、ぐ

ったりしていたという様子も聞かせていただいています。お迎えをしていただき、ありがたい限りです。 

ただ、心配していることもあります。善意でお迎えをしていただいているのは十分承知していますが、交通ルー

ルを守っていただけていないケースもお見受けします。あと１人を残していけないから…というお気持ちはよく分

かりますが、乗車定員を守っていただくなど、交通ルールを守って安全にお願いいたします。万一、もらい事故に

なってしまっても、困りますし、何より子どもたちの安全が守りきれるようによろしくお願いいたします。 

また、正門付近の駐停車・乗り降りはおやめください。正門前を通り過ぎて、田んぼに面している駐車場に車を

止めていただくようにお願いいたします。この駐車場がもう少しスペースが広いと利用しやすいのですが、切り返

して駐車いただかなくてはなりませんし、何台もあると、譲り合わないと行き来ができない状態です。大変ご迷惑

をおかけしていますが、安全第一でよろしくお願いいたします。 

以前、正門付近で、子どもが持つ傘と車が接触したことがあり、「ヒャッ」としたと伺っています。それから、

職員も子どもたちが登校する時間帯は正門からではなく、体育館側から通勤し、子どもたちと車とが出会うことが

ないようにしています。 

せっかくの善意でしていただいている送迎が、取り返しのつかない事故になってしまっては悔やんでも悔やみき

れません。どうか、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

なお、登校時に学校に送っていただく場合には、出勤前に送っていただかなくではならない場合もあるかと思い

ますが、可能な限り８：００頃をめどに送っていただけるとありがたいです。あまり早い時間帯だと、出勤してい

る職員が少なく、子どもたちへの対応ができかねます。 

また、連日の猛暑を鑑み、低学年のみの下校を避け、９月４日（金）まで全校での集団下校とします。水曜日は

５時間目終了後の１４：５０頃ですが、他の日は６時間目終了後の１５：３５頃の下校になります。 

長期の天気予報を見ておりますと、９月７日からの週は、最高気温が３０℃止まりのようです。まだ暑さが続く

ようなら、その時点で判断したいと思いますが、９月４日（金）までは、全校一斉の集団下校を継続したいと思い

ますので、引き続き見守り等よろしくお願いいたします。 


